

Antrag

Gasteig: Zwischennutzung auch für Künstler aus Au-Haidhausen ermöglichen

Nr. 2022-12-47

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, sich im Rahmen der geplanten Zwischennutzung des Kulturzentrum Gasteig¹ dafür einzusetzen, dass auch ortsansässige (d.h. im Stadtbezirk ansässige) Künstler*Innen und Ensembles in angemessenem Umfang in der geplanten Zwischennutzung berücksichtigt werden, und mit den Betreibern entsprechende vertragliche Vereinbarungen zu treffen.

Am Ende der Zwischennutzung ist eine Evaluation durchzuführen, welche ortsansässigen Künstler*Innen und Ensembles tatsächlich im Gasteig tätig werden konnten.

Begründung:

Da der fraktionsübergreifende [BA-Antrag](#)² vom Dezember 2021 abgelehnt wurde, den Gasteig in der Zeit bis zum Beginn der Generalsanierung örtlichen Kunstschaaffenden zur Verfügung zu stellen, muss nun wenigstens sichergestellt werden, dass die Künstler*Innen aus Au-Haidhausen im Rahmen des neuen Zwischennutzungskonzepts ausreichend Möglichkeiten erhalten, im Gasteig aufzutreten, auszustellen usw.

¹ <https://ru.muenchen.de/2022/167/Erneutes-Auswahlverfahren-fuer-die-Zwischennutzung-des-Gasteig-102936> aufgerufen am 19.11.2022 um 18:02 Uhr
<https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-gasteig-till-hofmann-michi-kern-sanierung-subkultur-1.5683015> aufgerufen am 19.11.2022 um 18:03 Uhr

² <https://risi.muenchen.de/risi/antrag/detail/6972151> aufgerufen am 19.11.2022 um 18:05 Uhr

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

N. Haeusgen ♦ H. Liebhart ♦ A. Micksch ♦ B. Schaumberger ♦ E. von Soden-Fraunhofen

München, den 14.12.2022

Initiative: Nikolaus Haeusgen und Barbara Schaumberger

Fraktionssprecher: Herbert Liebhart